An den SC Unterliederbach

Betreff
Antrag des SC Unterliederbach zur Turnierleitersitzung

Lieber Schachfreund Leipe,

Sie werden sicher überrascht sein, daß Ihr Antrag eine so schnelle Erledigung gefunden hat. Ich gratuliere Ihnen hiermit zum Verbleib Ihrer 2. Mannschaft in der A-Klasse.

Nun die Details.

Die letztjährige Murnierleitersitzung hat dem MTS-Vostand den Auftrag erteilt, in einem Vorstandsbeschluß ähnliche Situationen wie im vorigen Jahr auszuschalten.

In der MTS-Vorstandssitzung vom 21.4.71 wurde vom Vorstand einstimmig beschlossen, daß der Zweitplazierte einer B-Klasse nicht aufstiegsberechtigt ist. Damit sind für die Zukunft die Maßstäbe gesetzt.

Nun noch eine Bitte an den Schach-Club Unterliederbach. Der SC Flörsheim hat den Antrag an die Turnierleitersitzung gestellt, die hess. Turnierordnung zu übernehmen. Dies kann für die Vereine nur Vorteile bringen. Auf Einzelheiten möchte ich hier nicht näher eingehen. Bitte unterstützen Sie mit Ihrer Stimme unser Bemühen, dem Fortschritt zu dienen, wir wären Ihnen dafür sehr dankbar.

Mit freundlichen Schachgrüßen

MTS-Aurnierlei